



## Peringatan Hari Pahlawan 2024, Anambas Semarak dengan Pesan Semangat Patriotisme



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris saat foto bersama usai Upacara Tabur Bunga Hari Pahlawan Nasional di Anambas

**BATAMTODAY.COM, Anambas** - Pemerintah Kabupaten Kepulauan Anambas kembali menggelar upacara peringatan Hari Pahlawan dengan khidmat di halaman Kantor Bupati Pasir Peti pada Minggu, 10 November 2024.

Dipimpin langsung oleh Bupati Kepulauan Anambas, Abdul Haris, kegiatan ini dihadiri jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), Staf Ahli Bupati, Asisten, para Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Camat, serta peserta dari unsur TNI, Polri, Aparatur Sipil Negara (ASN), dan berbagai organisasi.

Dalam upacara ini, IPTU Feby Tri Gunawan, Kasatlantas Polres Anambas, bertugas sebagai komandan upacara. Sementara itu, Bupati Abdul Haris membacakan pesan Menteri Sosial Republik Indonesia, Saifullah Yusuf, yang mengusung tema 'Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu.' Tema ini mengingatkan seluruh masyarakat untuk menjadikan perjuangan para pahlawan sebagai inspirasi dalam mencintai tanah air dan berkontribusi nyata bagi kemajuan bangsa.

"Semangat kepahlawanan tidak hanya untuk dikenang, tetapi harus menjadi dorongan bagi kita semua untuk terus berjuang mengisi kemerdekaan. Kini saatnya kita berkontribusi dengan membangun, memberantas kebodohan dan kemiskinan, serta menciptakan kemakmuran dan kesejahteraan bagi masyarakat," tegas Abdul Haris, saat menyampaikan sambutan.

Ia juga mengajak masyarakat Anambas untuk merefleksikan nilai-nilai pengorbanan para pahlawan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Dengan menyalakan semangat patriotisme di setiap aspek kehidupan, Abdul Haris berharap masyarakat Kabupaten Kepulauan Anambas mampu memberikan kontribusi nyata dalam pembangunan daerah.

Setelah upacara di halaman Kantor Bupati, rangkaian peringatan dilanjutkan dengan prosesi tabur bunga di Pelabuhan Siantan. Acara ini menjadi simbol penghormatan kepada para pahlawan yang telah berkorban demi kedaulatan bangsa. Penaburan bunga dilakukan di laut sebagai bagian dari tradisi untuk mengenang jasa-jasa mereka.

Peringatan Hari Pahlawan tahun ini tidak hanya menjadi momen refleksi, tetapi juga pengingat akan pentingnya semangat perjuangan dan cinta tanah air. Pemerintah Kabupaten Kepulauan Anambas mengajak seluruh masyarakat untuk terus bersatu, berjuang, dan berkontribusi mewujudkan Indonesia yang lebih maju dan sejahtera.





Pengibaran Bendera Merah Putih pada Peringatan Hari Pahlawan di Anambas



Bupati Anambas saat menyampaikan amanat pada Upacara Peringatan Hari Pahlawan



Foto bersama usai Upacara Peringatan Hari Pahlawan di Kabupaten Anambas



Siswa-siswi SMA saat atraksi drum band pada Peringatan Hari Pahlawan



Bupati Anambas saat memimpin Upacara Tabur Bunga di Pelabuhan Siantan



Para Peserta saat melaksanakan Upacara Tabur Bunga di Pelabuhan Siantan





Para peserta Upacara Peringatan Hari Pahlawan yang terdiri dari TNI-Polri dan ASN



Bupati bersama FKPD Anambas saat melakukan Tabur Bunga



Bupati saat memimpin Tabur Bunga di atas KAL Siantan